

## UNICEF Vortrag im Erdkundeunterricht

Wie sieht Entwicklungshilfe aus? Wie unterscheiden sich Nothilfe und Entwicklungsarbeit? Kann auch eine Spende von einem Euro etwas bewirken? Zu diesen Themen informierte Frau Klöppel von der Ortsgruppe UNICEF Osnabrück in einem einstündigen Vortrag alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 am 17. April 2015 bei uns in der Schule. Ausgangspunkt war der Erdkundeunterricht im Jahrgang 10, in welchem das Thema globale Disparitäten und Entwicklungsunterschiede auf dem Lehrplan steht. Da war es naheliegend, als „Schule aktiv für UNICEF“ diese Organisation einzuladen und so die Beziehungen zu intensivieren.

